



# KIRCHE KREATIV IN DER PAULUSKIRCHE (F)EIN- FÜHLIG!

EVA BUTZKIES, KOSTÜMDESIGN  
PFR. DR. MATTHIAS MITTELBACH  
MUSIKALISCHER SEGNUNGSTEIL  
MIT CRESCENDO

SONNTAG, 20. Oktober, 18.00

Die KIRCHE KREATIV ist eine Initiative der überkonfessionellen Bewegung CRESCENDO in Zusammenarbeit mit der ev.-ref. Kirche Basel-Stadt und der Alban-Arbeit.

Diese Gottesdienste mit professionellen Künstlern aller Sparten finden seit über 20 Jahren zehnmal jährlich in Basel statt. Ein besonderer Gottesdienst, nicht nur für Kirchen-Insider!

[www.kirchekreativ.ch](http://www.kirchekreativ.ch)

Eva Butzkies ist eine renommierte Kostümdesignerin (u.a. Theater Basel). In Ihrem Beruf braucht es das, worüber Pfr. Mittelbach predigen wird: Feingefühl und Einfühlungsvermögen.